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VERBALE n.184 del  07/10/2020      Approvato il07/10/2020 

ORDINE DEL GIORNO: convocazione prot. n.414 del 29/09/2020 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08.00–09.00 

 

ORARIO INIZIOSEDUTAORE 09,06 

CONSIGLIERI 

PRESENTI 

Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
1° appello 

ORA 

USCITA 
1° appello 

ORA 

ENTRATA 
2° appello 

ORA 

USCITA 
 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 
2° appello 

Caracausi Paolo 

 

P ---- ---- 09,06   10,05 

Ficarra Elio  P ---- ---- 09,06   10,05 

Amella Concetta P ---- ---- 09,06   10,05 

Giaconia Massimiliano 

 

P ---- ---- 09,06 09,14 09,25 09,43 

Meli Caterina 

 

A ---- ---- ----   ---- 

 

 

L’anno 2020, il giorno 07del mese di ottobre la Commissione, nel rispetto delle disposizioni in 

materia di trasparenza, tracciabilità e pubblicità delle sedute, si riunisce,giusta convocazione 

prot.n. 414 del 29/09/2020, in forma completamente "a distanza" ai sensi di legge, mediante 

collegamento in videoconferenza, per lo svolgimento della seduta, da intendersi, in via 

convenzionale, effettuata presso la sede istituzionale di via G. Bonanno n. 51. 

Si dà atto che la pubblicità della seduta odierna viene garantita con la sua registrazione, che sarà 

visionabile, entro le 24 ore, sul sito istituzionale del Comune di Palermo accedendo al link 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3 e che forma parte integrante del presente 

verbale ed alla quale si rimanda per una approfondita e puntuale conoscenza degli argomenti 

trattati nel corso della seduta. 

 

Alle ore 08,00 nessun consigliere è presente e, pertanto, si rinvia la seduta di un’ora. 

Alle ore09,06 oltre al presidente Caracausi, sono presenti consiglieri Amella, Ficarra e 

Giaconia.   

 

Il Presidente, assistito dalla segretaria verbalizzanteScafidie dalla segretariaGnoffo, constatata la 

presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

All'O.d.G: 

1)Disamina atti della Commissione; 

2)Programmazione lavori della Commissione e Comunicazioni del Presidente; 

3) Lettura e approvazione verbale.  

 

In ordine al primo punto la segreteria comunica che la Commissione non è in possesso della 

relazione del primo semestre 2020 dell'AMAT e che nella nota inoltrata ai consiglieri,a firma del 

Ragioniere Generale, quest’ultimo evidenzia la mancanza di detta relazione.  

Il Presidente chiede alla segreteria di inoltrare una mail all'Ufficio comunale competente e per 

conoscenza al Presidente del C.C. per richiedere copia della relazione de quo.  

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=3
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La seduta prosegue e il Presidente dà lettura di una nota ricevuta dal referente della RAP dove 

vengono proposte alcune variazioni sul Regolamento dei Rifiuti allo studio della Commissione. 

Alle ore 09,14 esce il cons. Giaconia.  

Continua la lettura della nota de quo.  

Alle ore 09,25 entra il cons. Giaconia.  

In ordine al secondo puntoil Presidente fa riferimento al progetto parco Tindari di 37 mila euro 

di cui 17 mila erano già in capo al Comune di Palermo che avrebbe affidato i lavori alle Società 

partecipate. Necessita reperire solo 20 mila euro e ritiene opportuno, pertanto, sottoporre 

nuovamente tale progetto all'assessore Marino. Chiede ai colleghi di esprimere il proprio parere.  

Interviene il consGiaconia che ritiene che i passaggi amministrativi importanti sono stati fattied 

argomenta in merito;ritiene che sarebbe opportuno riattivare il tavolo di lavoro su detto Parco 

coinvolgendo tutti i protagonisti della vicenda.  

Interviene il cons. Amella che concorda con quanto proposto dal Presidente e si domanda solo se 

ci sia la volontà politica da parte dell'ass. Marino poichè la delibera è stata firmata da un altro 

assessore e da un altro dirigente, pertanto domani si potrebbe attenzionare anche questo aspetto.  

Interviene il cons. Ficarra che concorda.  

Alle ore 09,43 esce il cons. Giaconia.   

La seduta prosegue e il Presidente riferisce che i Cantieri di Servizio sono stati avviati e ritiene 

opportuno parlare anche dei PUC, invitando l'Ass. Mattina nei prossimi giorni. Si apre un ampio 

dibattito.  

In ordine al terzo punto, la segretaria verbalizzante dà lettura del verbale odierno che messo ai 

voti viene approvato all'unanimità dei presenti. 

 

Infine, il Presidente alle ore10,05 chiude la seduta.  
 

ORARIOFINESEDUTA 10,05  

La segretaria verbalizzante          Il Presidente 

     Angela Scafidi        Paolo Caracausi 
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